Seguimos Con La Empresa de Luz Alumbrado malo y caro, falta de voltaje e inconstante se nos sirve La Municipalidad debe tomar cartas en este asunto

Me uno a don Mannel Fernández para felicitarle por su valiente actitud frente a la poderosa Compañía Electrica de Puntarenas. Y cuidado con el alicate amigos, eso lo conseguirán con unas horas de retraso en el pago de sus servicios. Pero "adelante, siempre adelante" como dice el anuncio de la Tabacalera Costarricense. Nosotros les ayudaremos y a la hora que haya que respalcarlos, estamos listos para hacerlo.

Los señores del alicate, a pesar de haber prometido su señor Allende en una sesión municipal, que éste se aplicaría solamente cuando hubiera verdadera morosidad y que darían aviso a las personas que estuvieran atrasadas para que pagaran, porque muchos olvidan el famoso alicate involuntariamente; lo aplican desmedidamente y peor

cuando el Kaiser Saxe está en Puntarenas.

No tienen conciencia ni corazón, dicen, y si lo tienen es más duro que una roca, recreándose en humillar a los que por descuido u otras causas, dej n de pagarles la luz mala y cara que le sirven, sin tomar en cuenta que suplen a lo sumo 90 voltios, dejando para ellos 20 que tienen obligación de dar, pue tienen que suplir 110 y no lo que ahora sirven. Para ellos la parte carnuda y para el sufrido pueblo de Puntarenas el hueso duro y pelado.

Decimos que la Municipalidad es la llamada a poner a raya a estos señores y no nos cansaremos de repetirlo. El contrato no se cumple en muchas de sus cláusulas, excepto en cobrarle a la Municipalidad por un mal servicio de alumbrado público al cual le quit n intensidad y voltaje Si fueran a cobrarles lo que han dejado de servir, con seguridad que tendrían que dar alumbrado, no del malo sino del que tienen obligación de suministrar, por lo menos durante año y medio sin cobrar, tal lo que han dej do de suplir durante el tiempo que mal sirven a este

La planta de Guacimal no fué otra cosa que un semi. engaño, según dicen, pues prometieron aum ntar l s unidades de aquí cuando la trajeran y no lo han hecho, te niendo sus máquinas sumamente recargadas, recargo que va en perjuicio del público consumidor y de la Municipali dad en particular que paga por servicio que no recibe.

La Municipalidad que le ponga coto a los desmedidos abusos de esa Compañía; será digna que el pueblo la reelija, ya que Puntarenas está ca s da de que haya Municipalidades que le sigan tolerando su mal servicio y que no le impongan pero ni las multas que están obligadas a co-

Pasa a la pág. 3

Tómbola

Aprovechando el tren de excursión que llegara el sábado procedente de San José a las 19 horas, las escuelas de esta ciudad decidieron la celebración de una TOMBO LA con el laudable pro pósito de recadar fondos para los niños más pobres de aquéllas.

No sólo los excursionis tas, sino que Puntarenas toda debe secundar el no ble empeño de estus abne. gadas formadoras del hombre de mañana.

Habra de todo y para rodos; así es que a dejar unos chuminos para los escolares pobres.

Año II | Puntarenas, Costa Rica, Jueves 22 de Setiembre de 1938

Núm. 223

Directiva del Club S. Cristóba

En reunión gan ral de cón; Viceoresidente, Itabel rificada el dia 12 del presente mes, se procedió a la forma siguiente:

Presidente, Alberto Cha-

socios activos del Club De Riiz; Tesorero, A berto portivo San Cristóbal, ve. Morales; Secretario, Enrique Ch verri; Capitán Ga neral, Enrique Ruiz; Capi. elección de la Directiva, la tán de Campo. Luis Tirce. que que dó integrada en la ro; Vodales Edgard Jimé. naz Luis Tercero y José Gutiérriz

Ecos de la sesión municipal

Fué nombrado don Hum berto Canessa Gonzal z co mo Censor de Teatros en sustitución de don O car Solera quien renunció por no tener tiempo para aten der este asu to. El Sr Solera es ahora el propietario del Salón Rejo que atiende personalmente.

Se dispuso comisionar al señor Gob rnador para que dicte las medidas del caso con el objeto que se abran de nuevo al servicio público todas las calles de Pueblo Nuevo que habían sido cerradas por uno u otro moti-

Fué denegada la licencia para la co trucción de un edificio a la Compañía de Luz Eléctrica pir no ceñirse al reglamento de construc ciones loca s

Nómbrase a don Silvestre Bosque Mena para el cargo de Guarda de la Plaza Mora Cañ s en sustitución de don José María Guzmán Sánchez qui n r nunció.

Para Miembro de la Junta de Educación de Obre gón se nombró a don Roge. lio Sánchez Sánchez, en lugar de don Federico Marazzi Pascual, quien elevó su renuncia.

Gobernador para proceder a la reconstrucción de la ace. ra de la propiedad de don j iguel Reyer Quirós, edifi-

cio donde está El Mercadito por no haber acatado la or den de la Agencia Principal de Policía Municipal para proceder a esa construcción.

A do Abel Guevara Cano quien lo solicitó, se dispuso cobrarle un pequeño saldo que adeuda por impuestos, en abonos mensuales como se ha hecho con otras perso.

A don José Carranza se le aclara la escritura de su propiedad en el Barrio del Carmen sits en la manzana No. 1, lote No. 2 pues se le extendió título con la ley de 1933 cuando le corresponde la de 1925. A i lo solicitó el interesado.

Vecinos del Barrio de El Carmen solicitan se estab ez ca servicio de alumbrado en la calle décima Norte. Pasa a estudio del señor Gober

Para ayudar a la compra de ropas aparentes para el clima, se dispuso contribuir con una suma para los niños que resultaron enfermos en las escuelas de esta ciu da " que deben ser enviados a cins appentes.

Se trataron otros puntos de menor importancia y lue. go se dió la aprobación a Fué comisionado el señor varias cuentas y a las 20 hs. terminó ezta sesión que había principiado a las 19 hs.

CRONISTA

NOTAS POLITICAS

Los amigos de don Ricar do han quedado huérfanos como quien dice y los políticos de San José no a guantan la gana de poner les padrasto, solo que al gunos lo aguantarán y o tros se vendrán a engros r el gran partido Republicano Nacional, postulante de la Candidatura Presidencial del Dr. D n Rafael Angel Calderón Guardia, que es entre los hombres jóvenessinónimo de energía, voluntad y deseos de mejoramiento personal y colectivo-el más capacitado para venir a regir les destinos de Costa Rica y para continuar la obra de progreso iniclada por el Eic. don León Cortés Castro.

An an buse n lo rey co. mo quien dice, p ro todos los que pudieran aspirar a una presidencia, les dicen; BUSQUEN OTRO Si no alli tienen el Moro Hine, el amigo don Jorge Hive a quien el s están empeñados en comprometer para conseguir can idaturas a diputados, pues saben que no triunfarin para presidente, pero como que este caballero no fuma y les dice NO. NES.

No les queda otro remedio que recurrir a don Lico Jiménez o a don Julio Acos ta. Al segundo ya sabemos lo que le pasó en la campaña pasada, el capital no lo aceptó. El primero talvez no necesite del capital, pero aun cuando lo tenga propio, resulta que como que ese capital no tiene confianza en

Esperem s para ver si consiguen rey las ranas.

TUBERCULO

Notas Necrológicos

En las primeras horas de la madrugada del martes. ppdo., d jó de existir en esta ciudad la distinguida señora deña Josefa Alva: rado, esposa de nuestro particular amigo don Ma' nuel Ga'agarza.

Su sep- no se verificó a las once horas en tren, ha' biendo sido acompañado por nume osísimo público, i stimonio del aprecio que en vida g zó la extinta.

Nuestro sentido pésame a don Msnuel y demás fa: milia doliente.

El martes último a las tres y media de la tarde. estando descargando pilo" tes en El Cocal de un ca' rro de el f rrocarril, el tra' bajador Miguel Vargas en' contró la muerte, al caerle y prensarlo uno de los pilotes en la región abdomi. nal. Inmediatamente fué trasladado al hospital, en donde luego de le ibir los auxilios médicos y espiri' tuales, sntregó su alma al

Entre el accidente y la familia doliente.

En interesante juego el S. Cristó= bal vence al Asturias por 3 a 0

Grata sporresa para 'a mayo ín de los aficionados del puerto al deporte del balonpié, causó el ruidoso triunfo alcarzado por el equipo San Cristóbal de esta cudad en forma brillanti. sima sobre el once Aliarza, integredo por elemento Jo. ven de la l'calidad y que ha venido actuando ir victo hasta el memento. El score fué de tres goles del San Cristóbal por cero del con: trincante. Actuó de jui z el culto deportista don Mar' celino Cedeno, a quien di' rimos nuestra calurosa fe' licitación por su acertado arhitraje.

S-guiremos en una for' ma más de cerca el resul" tado de estos encuentros dominicales, ya que cons' tituyen la más sana diver' sión para el pueblo. Ade más, mubhos deportistas se han acercado hasta nos" otros felicitándonos de an' temano por tan acertado paso que viene en pro del deportismo nacional.

muerte apena transcurrie: ron unos tres cuartos de hora! Su entierro se verifi' có ayer en medio de nume" roso acompañamiento.

Nuestro nésame para la

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Zapateria Teneria e

Industria Italiana

de Natale Mastroeni

Se Compra

TRAUBE en Puntarenas

Es innegable que los famosos e insuperable productos TRAUBE tienen especial popularidad en todo el país, y éllo obedece a la alta calidad.

Ahora la cerveza favorita es la CHAMPION y la PAJARO AZUL, que no faltan en las fiestas sociales.

Pida en todas las cantinas con preferencia las cervezas PAJARO AZUL, CHAMPION Y TRAUBE

Nuevo Agente Principal de Policía Celebración de la fiesta Patria

RICARDO VALENZUELA R.



Taller de Servicio, en e cual repara toda marca de Ridios. Trabajo Garantizado.

Precios Bajos Teléfono 20 Puntarenas Apartado 213

EXPERTO EN RADIOS

Pone a sus órdenes el

R. C. A. Victor NIAGARA

Bar y Restaurant'ATLAS'

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O. Administrado por:

> Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial par 1 familias

TIENDA DE CALZADO

Gilberto Reyes G. Avenida Central - San José

Tiene el gusto de ofrecer al culto público puntarenense su Agencia de Calzado que tiene en esta ciudad, situada en casa de la señorita Augela Valle, 100 varas al norte del Muelle Grande. Donde les ofrece calzado barato y de buena calidad.

Puntarenas, marzo de 1938.

Con fecha tres de los co rrientes tomó posesión de su cargo el nuevo Agente Principal de Policía de este distrito señor d n Jorge Chajnd, quien viene a sustituir al señor don Justo Tenorio, quien se dedicará a sus a suntos pe sonales

El pueblo de Colorado se siente completamente satis: f-cho con el nombramiento del señor Ch jud por tratar se de una persona verdade. ramente culta, considerándo. le además sumamente apta para l'enar su cometido por ser muy progreista, honra lo y enérgico, habiéndose gran jeado la amistad de casi to: do el vecindario, el cual da las más expresivas gracias al señ ir Secsetario de Estado en el Despacho de Gobernación y Policía por tan f liz y acertado nombramiento

Magnífica impresión dejó en los vecinos de este distrito los festejos patrios que se llevaron a efecto en nues. tra escuela y en el orden siguiente:

A las 8 a. m. Reunión de los niños escolares en la escuela, quienes asistieron de bidamente uniformados con blusa blanca y pantalón azul

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

El Club Sport Bana= nera da las gracias al Comercio local por su ayuda económica

Pnas., Stbre. 20 de 1938. S nor Director de EL PORVENIR Presente

E-timado Señor:

La Directiva del club de'

el cual les fué obsequiado por el Patronato Escolar, resultado de dos turnos celebridos los días 14 y 19 del mes retropróximo y de con: tribuciones particulares y voluntarias.

A las 11 horas se inició el desfile por las principales calles de la ciudad y de regreso en el edificio, recitaron las señoritas Rosita Prie to, Juana Isabá, otras niñas más y el Maestro, don I sidro Sánchez a quien felicitamos por su tesonera labor en pro de la educación de los niños y la brillante fies. ta patria.

A las tres de la tarde se efectuaron las carreras de cintas, las que fucron bor. dadas y obsequiadaspor señorijas de la localidad.

CORRESPONSAL

portivo BANANERA diri' gió al Comercio en dias pasados, una solicitud de a' yuda económica a fin de comprar el uniforme de nuestro equipo de beisbol, habiendo nombrado una comisión recaudadora de fondos encab-zada por la Madrina del Club, señorita Alice Calvo.

El resultado obtenido hasta la fecha ha sido el aporte de cincuenta y seis colones por varias casas comerciales de la ciudad, ha" biendo una que otra oferta no cumplida.

En vista de lo anterior la Directiva del Club acor' dó dirigirse a usted, para hacer por medio del perió. dico que usted dirige, pú' blico cuostro agradecimien to a todos los señores co' merciantes que espontáne' amente han cooperado con Dosoiros.

Agradeciéndole la publi bación, me es grato suscri' birme sn atento servidor,

ROBERTO MANSILLA Prosecretario

Tienda BOLA DE ORO

La mejor surtida del puerto. - Atendida personalmente por propietario PAULINO DELGADO.

史史史史 史文史史 史史史史史史史史史史史史

Depósito de Cal en la Talabartería Martinez

Frente la Libreria de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior calidad y perfección

Beisbol para el DOMINGO

El próximo domingo a les 9 ha, habrá un intere sante cotejo beisbolístico en la Plaza Amador, entre las ya conocidas novenas FUNTARENAS y MANA. GUA. Los nombres que in: tegran ambos equipos, son promesa más que suficien' te de lo interesante que resultará la partida. Dare: mos crónica.

Filomena v. de TERCERO

Avisa a su numeroso y estimable clientela que encarguen con anticipación sus trabajos fiorales para el día de Finados

Teléfono No. 103

FABRICA DE FIDEOS PUNTARENAS - COSA RICA 100 varas al norte de Los Baños

Todo pedido será atendido inmediatamente. Nuestro producto siempre fresco y alimenticio. Elaboración uso Génova. Tenemos clases especiales elaborados con huevos y otros ingredientes alimenticios. Haga sus pedidos al teléfono No. 103

Francisco Maffio e Hijo

Avisamos que los negocios del señor

ふぐか マクサック アクラ マクラック アクラック アング

Don GIL CON

se seguirán atendiendo como de costumbre en el

Almacén de Abarrotes TACK HING LUNG Co. S. A.

Apartado Nº 72 - Puntarenas - Teléfono Nº 30

"Pajaro Azul Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste AMADEO DELCORE

Jacobo Sánchez Sucesores y Co. SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: MANUEL LEE SANCHEZ CHEN Almacén Quong Tai Chong Importación Directa

Pun arenas-Costa Rica-América Central T-léfono 27 Correo 17 Dirección Cablegráfica: Quong

Fábrica de Colchones

La única en Pontarenas que deja satisfeche al cliente.

Todo tamaño. Variedad de estilo, y precios bajos.

Ordénelos a JOSE NICOLAS.

Contiguo al Banco de Costa Rica.

空空空急

Escándalo en SARMIENTO

Señor Director de EL PORVENIR Ciudad

Estimado señor:

Por tratarse de asuntos de interés público, estimaríale dir cabida en su importante bisamanario, defensor de les intereses del pueblo, a las siguientes líneas de estos a. partados lugares:

· Por culpa de la autori

da local, que si no es nula, poco le falta para ello, no pudo celebrarse con las pom pis y solemnidades del caso el día de la fiesta de la Paíria, no obstante que los organizadores escolares habían hecho grandes preparativos, pues la velada anu ciada en el programa no pudo ef co tuarse debido a un escánda. lo que en estado alcohórico promovieran el Ju-z de P-z

Nicho Aguilar y otros, quie: nes cruceta en mino amenazaban a los concurrentes, gritándole oprobios al Agent te Principal de Policía quien ni siquiera procedió a lla marles la atención, menos a proceder conforme a sus de beres de autori al única y exclusivamente por miedo, no obstante que don Rubén Ugalde y otras personas de Guacimal le ofrecieron auxi-

Los señores Luciano Méadez, Joaquín Camacho, Otoniel Arguedas y la señorita Maestra son testigos presen ciales del escándalo, en donde los malcriados pueden hacer de las suyas, sin temor a las sanciones de la

Pasaa la pág. 4

Seguimos con la...

Viene de la pág. 1

brarle por ese pésimo servicio, sin que puedan al gar fuerza mayor, pues en el actual contrato, esa alcahetería está excluida del todo.

A cortar de raíz el mal, Señores Municipes, así lo exige el pueblo de Puntarenas por medio de los periódicos independientes, no supeditados a bastardos intereses, que como EL PORVENIR, que a pesar de su pobreza, tiene un gesto de rebeldía, que merece un voto de confianza de confianza de los puntarenenses y el apoyo meral y material para que continúe en la brecha, hasta que consiga que ese mal servicio desaparezca aun cuando hava que di clarar caduco ese contrato, que en mala hora le dieron a esa Compañía y el cual está ya por suerte para fenecer, si es que los S no res Regidores no se resuelven de una vez por todas a rescindirlo por falta de cumplimiento, como está de todo demostrado.

En otro artículo daré datos concretos sobre las irregularidades que com te la arbitraria Compañía del famoso alicate, que tienen el embudo en sus manos, dej ndo lo ancho para eila.

MARIO

HECTOR GUEVARA URBINA

Bachiller en Leyes

Apoderado Municipal. Atiende asuntos judiciales. Oficina 75 vs. al Este del Juzgado Civil. Puntarenas. Apartado 182

Empresa de Trasportes

Marítimos del Golfo de Nicoya

(C. 83 fundada en 1912)

Servicio de correos a todos los puertos del Golfo, con trasporte de pasajeros y carga, los días y horas que señala nuestro itinerario. Viajes especiales en lanchas rápidas y confortable. Muelles, bodegas y Agentes en todos los puertos de nuestro servicio.

> Trasporte de ganado de todas clases. Facilidades a nuestros clientes para la compra y venta de productos del país, mediante una comisión muy módica. Oficina en San José para facilitar todas las operaciones comerciales.

> > El Administrador,

Por este medio El Co mité de Socorro Infontil por Niños dognificades en China con la guerra, AVISA que de no presen tarse husta et 6 de Octu bre del año en curso, el favorecido con el cuadro que se rifó el día 15 del presente mes de Setiem bre, en el Club Chino y cuyo número agraciado es el 2, éste quedará defi nitivamente en posesión del Comité.

> SARA AJOY Presidente

"FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

IUNTARENAS

IMPORTACION' DIRECTA

El surtido más grande de plaza con los PRECIOS MAS BAJOS Y HONORABLES Calidad y pureza en drogas y productos de las mejores Casas Extranjeras.

> Despacho excelente de recetas de todos los médicos Elegante y variadísimo stock en PERFUMERIA Laboratorio de Análisis Clínicos - Garantía en todo examen

> > Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



ROMEO Soto

LAS 4 B. B. B. B. - Deliciosas Bocas

AVISO

ME permito informar al público en g-neral que hoy he vendido el negocio de mi propiedad denominado "La Surtidora", situado en la propiedad de la señora doña Ana viuda de Fulton frente a las Compañías Eléctricas de esta ciudad, al señor don José Achío. Por lo cual a partir de esta fecha, no me haré responsable de ninguna deuda que se contraiga en él, que no h ya sido hecha expresamente por mí.

ADRIAN PARIS.

Puntarenas, 2 de Setiembre de 1938.

Nuevo Ag. de Policía

En la Gaceta del martes último aparece el nombramiento de don AristidesCord-ro Castillo, para desempeñar el cargo de Agente Prin-

Escándalo en...

Viene de la pág 3. autoridad, porque como si no existiera.

Trasladamos la queja a las autoridades superiores para lo de su cargo.

osa

A N

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

C. VIAJERO

En la Gaceta del martes cip I de Policía de Chomes.

Los chomeños recibirán con agrado este nombra miento, pues el señor Cordero es muy querido en aquel lugar y hasta fué en vi do un memorial al S ñor Presidente de la República salicitando su nombramiento hace más o menos un mes

Fejicitamos tanto al señor Cordero como al vecindario por tan fausto suceso.

facilidad, internados en las tranquilas aguas del Estero.

EL AMANOS

El pesquero japonés Amanos con motivo del paro
forzoso que ha sufrido por
el decaimiento de la venta
de atún en Sa Francisco de
California, ha sido internado
en el Estero y se le está de
jando como nuevo, presentando un aspecto elegante y
muy limpio.

Aun cuando a los empresarios no les era preciso parar su barco para llevar a cabo esta obra, les ha caído al dedillo el paro, pues así pueden hacerlo con mayor

Casino Puntarenense

Cafetería, refresquería y pastelería

Nos hacemos cargo de la elaboración de queques para novia, bautizos, etc.

Depósito constante de la sin rival Mantequilla CASINO, elaborada en la misma casa, con natilla de superior calidad.

Háganos una visita y se convencerá

Víctor MI. Sandoval

Puntarenas, Julio de 1937.

GRAN PANADERIA

更 更更更更更更更更更更更更更更更更更更更更更

DE

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competent s que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo,

Se atienden redidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

JOSE CON

Vende tres máquinas para zapatería marca SINGER

VERLAS EN MI TALLER

Puntarenas 1938.

Sastrería 'La Moderna' DE JUAN LOPEZ C.

Sorteo número 20 de la serie A.
Favorecida la acción número 41.
Perteneciente al señ er Juan Castillo.
TESTICOS:
Manuel Calero S., y R fiel A. Jiménez.

Sorteo número 13 de la serie Puntarenas. Favorecida la acción número 92. Perteneciente al soñor Alberto Benavides TESTIGOS:

Elpidio Campos y Marcela Ramírez

Empresa de Trasportes Maritimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de SETIEMBRE DE 1938

	BALLENA		BEBEDERO				
Fecha		Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fe ha		Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
***************************************		h. m.	h. m.			h. m.	h. m.
Viernes	2	I.00	9.00 del 2	Sábado	3	3.00	:0.00
Martes	6	5.00	13.00	Miércoles	7	7 00	14.00
Viernes	9	7.00	15.00	Sábado	10	9.00	16.00
Lunes	12	21.00	5.co del 13	Constitution of the Consti	13	23.00	6.00 del 14
Jueves	15	23.00	7.00 del 16		17	1.00	8.00
Martes	20	4.00	12.00	Miércoles	21	6.00	13.00
Viernes	23	7.00	15.00	Sábado	24	9.00	16.00
Lunes	26	21.00	5.00 del 27	Martes	27	23.00	6.00 del 21
Jueves	20	23.00	7.00 del 30		-		

MANZANIMLLO				FUERTO JESUS			
Fecha		Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús	
		h. m.	h. m.		h. m.	h. m.	
Viernes Lunes	2 5	6.00	10.00	Viernes 2 Lunes 5	4.00	10.00	
Jueves Lunes	8	24.00	4.00	Jueves 8	24.00	4.00 del 9 6.00 d 12	
Viernes	16	4.00	8.00	Domingo 11 Viernas 16	24.00	8.00	
Lunes Viernes	19	8.00	12.00	Lunes 19 Viernes 23	6 00	12.00 16.co	
Lunes Viernes	26 30	2.00 4 00	6.00 8.00	Domingo 25 Viernes 30		6.00 del 26 8.00	
Lunes	26	2.00	6.00	Domingo 25	24.co	6.00 d	

	PU	ERTO THI	EL	I CHOMES Y SANTA JUANA			
Fecha		Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes	
		h. m.	h. m.	h. m.	h. m.	h. m.	
Jueves	1	4.00	9.00	Tueves 1	5.00	8.00	
Lunes	5	8.00	13.00	Domingo 4	8.00	11.00	
Jueves	8	11.00	16.00	Jueves 8	12.00	15.00	
Lunes	12	I.00	6.00	Pomingo 11	13.00	16.00	
Miércoles	14	2.00	7.00	Mié-coles 14	3.00	6.00	
Lunes	19	7.00	12.00	Domingo 18	6.00	9.00	
Jueves	22	10,00	15.00	Jueves 22	11.00	14.00	
Lunes	26	1 00	6.00	Domingo 25	13.00	16 00	
Jueves	29	3.00	8.00	Jueves 29	4.00	7.00	

COROZAL Y JICARAL				PAQUERA			
Fecha'		Salida de Puntarenas	Salida de Corozal	Fecha		Salida de Puntarenas	Saltda de Paquera
		h. m.	h. m.			h. m.	h. m.
Jueves	1	3.00	8.00	Domingo	4	8.00	11.00
Jueves	8	10-00	15.00	Domingo	11	13.00	19.00
Miercoles	14	1.00	6.00	Domingo	18	6.00	9.00
Jueves	22	9.00	14.00	Domingo	25	13.00	16.00
Jueves .	29	2.00	7.00		1		

JICARAL PECAIN PO LEPANTO			TAMBOR			
a	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor	
	h. m.	h. m.	h. m	h. m.	h- m.	
6	8.00	13.00	Miércoles 7	4,00	9 00	
12	24.00	5.00	Miércoles 21	3.00	8.00	
20	7.00	12.00				
27	1.00	6.00				
	a 6 12 20	a Salida de Puntarenas h. m. 6 8 co 12 24.00 20 7.00	a Salida de Puntarenas Jicaral h. m. h. m. 6 8 co 13.00 12 24.00 5.00 20 7.00 12.00	a Salida de Puntarenas Jicaral Fecha h. m. h. m. h. m. h. m. h. m. Miércoles 7 12 24.00 5.00 Miércoles 21 20 7.00 12.00	a Salida de Puntarenas Jicaral Fecha Salida de Puntarenas h. m. h. m. h. m. h. m. h. m. 6 8 co 13.00 Miércoles 7 4 co 12 24.00 5 co Miércoles 21 3.00 20 7.00 12.00	

SAN LUCAS

Fecha		Salida de Puntarenas	Fecha	Salida de Puntarenas	
Sábado Sábado	3 10	8 00 8.00	Sábado 17 Sábado 24	8 uo 8.00	